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地域
行事

　北秋田市と大館市の境に位置する竜ヶ森の第33回合同山
開きと安全祈願祭が、６月５日に北秋田市側ふもとのキャン
プ場内にあるドラゴンハウスで行われました。
　竜ヶ森は、東北百名山の１つとして、美しいブナ林が広がり、
古くから軽登山やタケノコなどの山菜採りで地域の人々に親
しまれています。
　この日は、鷹巣山岳会などの関係者11人が出席し、今シー
ズンの安全を祈願して玉串を奉てんしました。神事のあと出
席者の有志は北秋田市側の東の又コースから出発し、大館市
側の比内コースを出発した参加者らと山頂で合流しました。

竜ヶ森山開き・安全祈願祭
安全で楽しい登山を祈願地域

行事

　奥森吉にある太平湖の湖水開きが６月１日に行われ、太平
湖と秘境小又峡を結ぶ遊覧船の運航が始まりました。
　この日は、太平湖グリーンハウス前で太平湖遊覧船の安全
運航と小又峡来訪者の安全祈願式が執り行われ、遊覧船運航
事業者のぶなの郷あきた株式会社（間杉政明代表取締役）の
社員や来賓、関係者など約20人が参加し、今シーズンの無
事故と安全を祈願しました。
　間杉代表取締役は「今年も多くのお客さまを乗せて安全運
航しながら、丁寧な対応をモットーに業務にまい進し、秋田
県での観光の目玉になるよう奮闘する」などと話しました。

令和3年度太平湖湖水開き
奥森吉に観光シーズン到来

　北秋田市監査委員の選任書交付式が、５月17日に市役所
で行われ、柴田榮則さん（65歳・五味堀）に津谷市長から
選任書が手渡されました。
　柴田さんは新任で、任期は令和３年５月13日から令和７
年５月12日までの4年間となります。
　選任書を手渡したあと津谷市長は「財政状況も硬直化して
きている中で、人口減少、さらにはコロナ禍で財政運営を含
めて危惧する状況である。監査委員と職員が信頼感をもって
適正な監査をしていただくようご指摘やご教授いただければ
ありがたい」などと激励の言葉を述べました。

北秋田市監査委員選任書交付式
公正・適正な事務事業の執行を交付

式

　９月18日、19日に北秋田市で「秋田 CARAVAN MUSIC 
FES 2021」を開催するシンガーソングライターの高橋優さ
んが、６月10日に市役所で津谷市長と記者会見を行いました。
　同ミュージックフェスは、2016年から４年連続で行われ
ていましたが、昨年は新型コロナウイルス感染症の影響で中
止、今年の北秋田市で５回目、県北では初の開催となります。
　高橋さんは「ファンの皆さんと力を合わせ２日間楽しかっ
たといえるものにしたい。皆さんには万全の体制で来てもら
い、こちらも万全の体制で皆さんを待っています」などと開
催への決意とファンへのメッセージを述べました。

秋田 CARAVAN MUSIC FES 2021開催
最高に楽しい2日間となるように

　令和３年度青少年育成秋田県民会議定時総会において、青
少年育成功労者表彰を受賞した中嶋信咲さん（71歳・脇神）が、
６月８日に青少年北秋田市民会議会長と市役所を訪れ、津谷
市長へ受賞報告を行いました。
　中嶋さんは、青少年育成北秋田市民会議の事務局長として
事業推進に携わるほか、小猿部スポーツクラブの会長として
クラブの運営に尽力し、青少年の健全育成に貢献しています。
　今回の受賞について中嶋さんは「このような賞をもらうこ
とができうれしく、ありがたいと思う。賞をもらったことで
活動へのやる気がまた出てくる」などと話されました。

秋田県青少年育成功労者表彰受賞報告
青少年の健全育成に貢献受賞

報告
開催
決定

　秋田北鷹高校（一関智子校長）の生徒5人からなる高校生
消防クラブの結成式が、５月31日に同校で行われました。
　同クラブは、防火意識の高揚と知識・技術の向上を図り将
来の地域防災を担う人材育成に資することを目的とするもの
で、隊員を募集したところ秋田北鷹高校の５人の生徒が志願
し、結成されました。
　鈴木悠介隊長は「消防士を目指しているため、勉強しなが
ら消防士に近づくためにも必要と思い入隊した。今後の活動
では真剣に話しを聞き、学び、隊員と協力して頑張る」など
と抱負を述べました。

高校生消防クラブ結成式
将来の地域防災を担う人材に地域

防災

　清鷹小学校（山本英幸校長）と地域の自治会との合同防災
訓練が、５月20日に同校で行われました。
　訓練は、大規模な地震により火災が発生した想定で、屋外
までの避難経路などの確認や避難に遅れた人を救助する訓練
が行われ、児童たちの避難訓練の後は、校舎３階から消防屈
折車両による救助が行われました。
　訓練後の閉会式では、山本校長が「この学校での初めての
避難訓練だったが、地域の方々と早い時期に訓練ができよ
かった。これからも地域の方や消防隊と協力しながら命を自
分で守れるようにしたい」などと講評を述べました。

清鷹小学校と自治会との合同防災訓練
有事に備え地域住民と協力地域

防災


